
防災対策について

問	 東日本大震災から12年、安中市の課題は。

答（総務部長） 地域の防災力の強化のため、

自主防災組織の結成・育成、地域の防災リー

ダーとなる防災士を養成し、自助・共助の強

化に繋げたいです。

問	 自主防災組織の現状と活動内容は。

答（総務部長） 25団体が、防災訓練、備蓄資

機材の整備、防災の啓発などを実施していま

す。

問	 防災部局への女性職員の配置については。

答（総務部長） さらなる防災力強化のため、

進めます。

問	 マイ・タイムライン作成研修会の開催につ

いては。

答（総務部長） 昨年度、今年度と２回実施し

ましたが、今後は広報紙、SNS、出前講座等

を活用し、周知したいです。

非常電源について

問	 本庁舎の現状は。

答（総務部長） 現在、本庁舎は、非常用発電

設備はなく、停電時の対応は、ポータブル発

電機３台、電気自動車１台のほか、災害協定

による電源確保を想定しています。

　	　県設置の非常用発電施設で衛星電話、防災

行政無線、Ｊアラートの電源は確保されます。

問	 人工呼吸器や酸素吸入の利用者への購入補

助の考えは。

答（総務部長） 安心して療養を継続できるよ

う必要な検討を進めます。

活動継続支援について

問	 NPO法人やボランティア団体等への事業継

続支援策は。

答（企画経営部長） 団体の活動を広報紙、HP、

SNS等で発信し、相談体制の充実を図り、助

成金の紹介などに努めます。

　その他、１項目を質問しました。

あんなかスマイルパークについて

問	 ケルナー遊具設置後の来館者数は。

答（保健福祉部長） １ヵ月平均で8,000人程

度となり、収穫祭を開催した11月は12,000人

を超えました。新年度は年間10万人超えを目

指します。

問	 バーベキューなどのイベント開催の可能性は。

答（保健福祉部長） 近隣住民への影響も考え、

判断します。

スポーツコミッションについて

問	 他市での導入事例は。

答（教育部長） 前橋市がオリンピックの事前

キャンプ地として誘致活動を実施しました。

スポーツ施設改修について

問	 西毛総合運動公園陸上競技場の改修につい

ては。

答（教育部長） トラックを全天候型へ整備す

るため、実施設計を行う予定です。

問	 市内には、夜間照明が整備されているテニ

スコートが無い。整備を検討すべきでは。

答（教育部長） 高崎市では４ヵ所、富岡市で

は３ヵ所に設置されています。周辺住宅への

影響や費用対効果、受益者負担等を勘案し検

討します。

問	 スポーツ振興くじの活用で、整備費用はか

なり抑えられる。安中市での実績は。

答（教育部長） 米山公園サーキット場の改造

工事が助成対象となっています。

安心安全なまちづくり・NPO

法人等への活動支援・CO２排

出削減の取り組みについて

子育て支援・スポーツから

選ばれるまちについて
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スポーツコミッション…�「スポーツを活用して」その地域の人々だけではなく、他県や他国の人々も呼びこんで地域活性化や地域経済
への貢献などを目指していく組織。

冒険心を駆り立てるケルナー遊具

第77号（4）令和５年５月９日


